

タブレットをお家へ持ち帰り

子どもたちが、タブレットを各ご家庭へ持ち帰りました。ご協力いただき、ありがとうございました。うまく繋がったでしょうか。学校では喜んでタブレットを使っている子どもたちですが、今後、各ご家庭でも活用し学習に役立てていきます。トラブルや困りごとがあれば、1学期中に解決していきたいと考えています。

移動動物園

6月15日（火）たくさんの動物がやってきました。1年生が参加して実際に抱っこしたり、ポニーに乗ったりしました。生き物の温かさを肌で感じることができました。餌をあげる時に少し怖がっていた子もいたようですが、可愛くて、いつまでも一緒にいたい気持ちになりました。



愛知を食べる学校給食の日

6月21日（月）～22日（火）、給食の食材を育ててくださっている市内農家の方のビデオレターを視聴し、野菜を育てる苦労や楽しみを学習しました。給食センターから栄養教諭の曾根先生にも来校していただき、3年生がお話を聞きました。給食をモリモリ食べる子が、ますます増えた気がします。感謝したいですね。



地域のふれあい盆踊りポスター

今年度、地域のふれあい盆踊りは中止となりましたが、ポスターを募集したところ、38名の子どもたちが応募してくれました。後日、東栄校区社会福祉協議会会長さんに学校へ来ていただき、金賞の子どもたちに賞状を渡してもらいます。よかったですね。参加してくれたみんな、ありがとう。これからも、地域行事に参加できるといいですね。



【感染症対策はこれからも継続しましょう。思いやりの言葉も添えて。】

変異株の出現で、心配が続きます。引き続き、熱中症にも気をつけながら、新型コロナウイルスの感染症拡大防止対策をお願いします。何かありましたら、学校へご連絡ください。体調不良は、誰でもあることです。そんな時は、無理せず、ゆっくり身体を休めましょう。そして、周囲の人たちも温かい思いやりの言葉をお願いいたします。

【夏です。水の事故等に注意！！】

新型コロナウイルスの感染症拡大防止対策のため、今年度、プールを使った水泳指導はできませんでしたが、水に関する学習を各学年に応じて行いました。水の事故に限らず、「自分の身は、自分で守る」こと常に意識して、これからも安全な生活を送って欲しいです。